

Ein neues Gesicht im Pastoralteam ...

... für ein Jahr. Macht das Sinn? Ich denke!

Ich heiße Regina Oediger-Spinrath, bin Pastoralreferentin und war die letzten 16 Jahre als Referentin für Ehe- und Beziehungspastoral im Rhein-Erft-Kreis tätig. Nach Streichung aller dieser kategorialen Stellen im Erzbistum Köln, bin ich auf den Wunsch der Personalabteilung, mit 50 % Beschäftigungsumfang die pastorale Arbeit in den Kitas und den Schulen in Bedburg zu unterstützen, gerne eingegangen. Ich denke, es kann Sinn machen. Ich möchte ab 1. September mit Kitaleitungen und -mitarbeiter:innen, mit Schulleitungen und Lehrer:innen möglichst bald ins Gespräch kommen, um an guten Traditionen anzuknüpfen und Neues in den Blick zu nehmen, um zu unterstützen und eigene Ideen beizutragen. Ich möchte präsent sein, hinhören, kreativ werden, um Gott auf vielfältige Weise ins Spiel zu bringen. Darüber hinaus werde ich einige Familiengottesdienste mitgestalten und versuchen, meine Erfahrungen in das Leben der Gemeinden einzubringen.

Gerne komme ich mit Menschen über Gott und die Welt ins Gespräch und habe Freude daran, kreative Ideen im Team zu entwickeln. Ich liebe die Grünkraft der Natur und fahre gerne E-Bike.

Ich bin verheiratet, habe zwei erwachsene Kinder und wohne in Hürth, wo ich seit Jahren auch ehrenamtlich Beerdigungsdienste übernehme.

Drei Lieblingsbibelstellen:

v Gott führt(e) mich hinaus ins Weite. Psalm 18, 20

v Und siehe, ich bin mit euch alle Tage bis zum Ende der Welt. Evangelium nach Matthäus 28, 20b

v Es gibt nicht mehr Juden und Griechen, nicht Sklaven und Freie, nicht männlich und weiblich; denn ihr alle seid einer in Christus Jesus. Brief an die Galater 3,28